

Francisco Mora es reelegido rector de la Politécnica con el 80% de los votos - Levante - 11/05/2017

Francisco Mora es reelegido rector de la Politécnica con el 80 % de los votos

LEVANTE-EMV VALÈNCIA

■ Francisco Mora ha sido reelegido rector de la Universitat Politècnica de València para su segundo y último mandato de 4 años. En las elecciones de ayer Mora obtuvo el 80 % de los votos. Como en 2013, Mora ha sido el único candidato, lo que explica en parte el descenso de la participación, que se ha situado en torno al 11 % de los 31.310 electores. Según los resultados provisionales ha participado el 68 % de los profesores funcionarios doctores (titulares y catedráticos), el 47 % del Personal de Administración y Servicios (PAS), el 28 % del resto de Personal Docente e Investigador (PDI) y solo el 4 % de los estudiantes. El 76 % de los profesores funcionarios doctores ha votado al aspirante, 10 puntos menos que en 2013. En cuanto al resto del PDI, un 79 % apoya al rector (-9 puntos). El 78 % del PAS ha votado por Mora (-2 puntos) y también el 83 % de los alumnos (+4 puntos).